



El nuevo presidente de Colombia recibió formación de doctorado de la Universidad de Salamanca

Estuvo matriculado en el programa de Nuevas Tendencias en Administración de Empresas, aunque no culminó estos estudios

R.D.L. | SALAMANCA

El economista Gustavo Petro, nuevo presidente de Colombia, recibió formación de doctorado de la Universidad de Salamanca. En concreto, cursó parte del programa de Doctorado en Nuevas Tendencias en Administración de Empresas, de la Universidad de Salamanca, hacia el año 1995.

“Fue alumno mío en ese programa de doctorado que dimos en Bogotá”, recuerda Pablo Muñoz, catedrático del Departamento de Administración y Economía de la Empresa, pero reconoce que no tiene apenas recuerdos de Gustavo Petro, y es que hace casi 30 años que el nuevo presidente de Colombia estuvo matriculado en el Estudio salmantino.

Graduado como economista por la Universidad Externado de Colombia, fue guerrillero y formó parte las negociaciones de paz, periodo en el que inició un título diplomado en Medio Ambiente y Desarrollo Poblacional en la Universidad Católica de Lovaina (Bélgica). A continuación inició los estudios de doctorado en Nuevas Tendencias de la Administración de Empresas en la Universidad Jorge Tadeo Lozano y la Universidad de Salamanca, pero debido a sus responsabilidades como senador no concluyó esta formación. Su círculo cercano asegura que su objetivo es completar algún día su formación en Salamanca.



Gustavo Petro celebraba el pasado domingo su victoria en Colombia. | EFE

Crece la nómina de antiguos alumnos con altos cargos

El nombre de Gustavo Petro se suma a la larga lista de altos cargos de otros países que han pasado por la Universidad de Salamanca. Uno de los más conocidos porque, además, sigue manteniendo un estrecho vínculo con el Estudio, es Arístides Royo, licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca que entre 1978 y 1982 fue presidente de Panamá. También en los gobiernos de América del Norte hay representación de la institución académica salmantina pues el norteamericano Xavier Becerra, secretario de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos en el Ejecutivo de Joe Biden, cursó estudios en la Universidad de Salamanca. Hay muchos más, aproximadamente, una veintena de altos cargos en distintos países forma parte de la nómina de antiguos alumnos del Estudio.